

Escrito sobre el boli



Una colección que hace amigos

Fue en 1971 cuando, durante una visita escolar al Salón de la Electricidad y la Electrónica de Madrid, se despertó en el adolescente Agustín Jiménez Cano, en la actualidad jefe de Programación y de la Oficina de Supervisión de Proyectos de Energía, el interés por lo que ha sido una de sus grandes aficiones: el coleccionismo de bolígrafos con propaganda. En aquel momento, cuando una

empresa de la feria le regaló un bolígrafo con su publicidad, era difícil imaginar que daría origen a una colección que cuenta con 17.664 bolígrafos de 11.574 marcas y 909 formas, procedentes de 119 países, y a un pequeño museo en Ciudad Real, donde nació y vive Agustín. Este coleccionista singular explica que su afición ha hecho a sus conocidos partícipes en su colección. "Es frecuente, dice, que cuando vengo a Madrid en el AVE, algún conocido se acerque y, además de los buenos días, me dé un bolígrafo para la colección. Lo mismo ocurre con compañeros y amigos". La colección sigue creciendo y se puede comprobar en: www.boligrafosconpropaganda.com